

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE MONTREAL

10^{ME} ANNÉE. SAMEDI, 26 NOVEMBRE 1892. VOL. XX, No 22.

SOMMAIRE :

I Premier dimanche de l'Avent. — II Circulaire de Monseigneur l'archevêque de Montréal au clergé de son diocèse, (extraits). — III Nos communautés religieuses. — IV Le seigneur d'Ozereau, (légende orléanaise). — V Les Frères de la Charité, l'École de Réforme de Montréal, (suite). — VI Deux poésies de M. Xavier Marmier. — VII Chronique.

PREMIER DIMANCHE DE L'AVENT

« Pour vous, lorsque ces choses commenceront à paraître, levez la tête et regardez en haut, parce que votre délivrance approche. ».

I. La ruine du monde, qui réduira en poussière tous les biens d'ici bas, ranimera, au contraire, les espérances de ceux qui ont renoncé au monde. Ce qui fera l'inconsolable affliction des uns sera le sujet d'une éternelle allégresse pour les autres. Heureux alors l'âme fidèle ! elle verra l'accomplissement des paroles de Jésus-Christ ; ses tristesses seront changées en joies. « Que Ceux-là pleurent et se désolent qui avaient placé leur cœur dans l'amour du siècle ! » s'écrie le pape saint Grégoire. Que ceux-là tremblent qui avaient préféré une vie courte et corruptible à une immortalité bienheureuse ! Mais vous, qui n'êtes pas les amis du monde, et qui avez quitté la vie mondaine pour suivre Jésus-Christ, levez la tête et réjouissez-vous, puisque la fin des temps est pour vous le commencement d'une félicité qui ne finira jamais.

Ainsi l'avènement du Souverain Juge fera notre bonheur ou notre désespoir, selon que nous aurons attaché notre cœur à la terre ou au ciel.